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PTA・育成会　会員の皆様

鎌ケ谷市立鎌ケ谷中学校

PTA会長・育成会会長　野村 利文

PTA本部役員 育成会役員

　【会　長】 野村　利文 　【会　長】 野村　利文

　【副会長】 山田　素子 ，高草　智子 　【副会長】 岡村　彩香 ，大貫　美幸

　【会計監査】 崎濱　和美 ，池田　曼虹 　【会計監査】 崎濱　和美 ，池田　曼虹

　【会計】 古谷　紀子 ，漆原　千穂 　【会計】 北畑　晴美 ，嶋野　知子

　【書記】 山田　瑞枝 ,　近藤　恵美子 　【事務局長】 澤田　裕介　教頭先生

　【事務局長】 澤田　裕介　教頭先生

※育成会会長は育成会会則に則り、原則PTA会長が兼務します。

※育成会会計監査は慣例によりPTA会計監査が兼務します。

以上

書面表決に際し、以下のご質問がありました。

質問1：PTAと育成会の通信費の使用目的と購入台数、契約会社を教えてください。

回答  ：PTAの通信費については、本部より各役員への連絡等で携帯電話を1台利用しております。

　　  　　 また、育成会費の通信費については、休日の部活動において顧問と保護者との緊急連絡手段

　　　　　 として携帯電話を３台利用しております。

　　　  　 なお、契約キャリアは、法人契約が可能なBiglobeと契約しております。

質問2：部活動での援助金について、各部活動から使用明細は出されているのでしょうか。

回答　：年度末に各部活動より使用明細についての会計報告があり、それをもって会計監査を

　　　　　 行っております。

≪補足事項≫

令和6年度　PTA定期総会、育成会定期総会　書面議決の結果について

　日頃よりPTAならびに育成会活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

　さて、本年度も定期総会は書面議決とさせていただき、令和6年4月17日を提出期限として

学校のホームページより賛否の表決をしていただきました。

　採決につきまして、下記の通り報告いたします。

記

　PTA定期総会の各議事について、定数以上の賛成をもって可決、承認されました。

　育成会定期総会の各議事について、定数以上の賛成をもって可決、承認されました。

　ありがとうございました。

　これより、令和6年度新体制に移行いたします。PTAならびに育成会新役員は以下の通りです。


